ALLONNES

Un partenariat pour sensibiliser aux incivilités dans les transports



Début mars, les enfants de l'école de football ont reçu de la Setram un jeu de survêtements.

Le partenariat était en discussion depuis plusieurs années; il a enfin été officialisé entre la section football des JS Allonnes et la Setram. Un jeu de survêtements leur a été remis, s'intégrant dans « une étape importante dans notre projet de fidélisation et d'identification à notre section » estime Nasser Ouarti, responsable de l'école de football.

Sensibiliser les jeunes

Du côté de la Setram, « Il est important de montrer notre soutien aux associations de l'agglomération » indique Khalil Motayb, coordinateur médiation. « Nous espérons pouvoir accueillir prochainement les jeunes dans nos locaux ».

À l'origine de ce projet, Karim Daoud, entraîneur général de la JS Allonnes, met en avant l'importance de « créer du lien entre les agents de la Setram et les enfants du club », futurs usagers de ces transports publics. « Il est important de sensibiliser nos licenciés aux incivilités commises dans les transports en commun. Nous espérons pouvoir nous déplacer sur le site de la Setram quand la situation sanitaire sera meilleure, et mieux connaître ses agents, et pourquoi pas susciter des vocations chez nos ieunes ».